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◇天空海闊◇                『就任挨拶』             理事長 篠原 昭夫
 この度、山梨県歯科医師連盟諸角会長より連盟理事長を仰せつかりました篠原です。 
 歯科医師連盟には、連盟甲府支部長として参加させて頂き、ここ数年、内藤前会長、諸角会長をはじめ理事の
方々と共に活動することで連盟の重要性を改めて感じました。 
 私達の生活は政治とは、切っても切り離せない関係にありますが、近年の政治の変化は、国民の立場に立った
ものと言えましょうか。昨年の 12 月衆議院選挙により政権が民主党から自民党に移乗し、更に今年の７月参議
院選挙においても自公が圧勝したことで衆参のねじれ現象が解消されました。これが正しいかどうかは、賛否あ
ると思いますが、何より私達の日常生活がより安心で価値のある政治でなくてはならないと考えます。 
 さて、我々歯科医師は、国の基本方針の基、日々の歯科診療が点数化され医療費を頂いているが、近年この医
療費が増加する中、歯科と医科、調剤との医療費は大きな差となり今後もその差が広がることが懸念されます。
 消費税率８％への引き上げ決定している中、過去の民主党政権下で歯科は平成22年 2.09％、平成24年度1.7％
とプラス改定されたが、来年度の診療報酬改定はどのようになるのでしょうか。 
 今後歯科医療の更なる充実のため先頃行われた参議院選挙で歯科職域代表である石井みどり氏に寄せられた
価値ある 29,4079 票は歯科界への大きな期待のあらわれだと思われます。石井みどり参議員は今年厚生労働委員
長に就任しました。石井議員には衆参歯科関係議員と連携を強く診療報酬プラス改定を勝ち取り歯科界の大いな
る発展に貢献してもらいたいものです。 
 最後になりますが、今後も歯科医師連盟の充実のため会員皆様のご協力を賜りあゆんで行きたくよろしくお願
い申し上げます。 

第 4 回 理事会開催される 
 平成 25 年 10 月 22 日県歯第一会議室に於いて 25 年度第４回理事会が開催されました。 
 冒頭、諸角連盟会長の挨拶に続き、井出県歯会長が挨拶に立ち、『平成 26 年度県施策及び予算編成に対する要
望事項』①口腔保支援センターの設置について ②8020 運動のさらなる推進について ③障害者、在宅療養者
の歯科保健医療の推進について県に要望書を提出したことが報告された。諸角会長より日歯連盟報告のなかで、
① ９月 12 日に行われた『社会保険と税の一体革命の勉強会』について報告があり、社会保障制度改革国民会議
に参加している権丈善一慶応義塾大学商学部教授、大島伸一国立長寿医療研究センター総長、野田毅自民党税制
調査会長等 ３名の講演があったと説明があった。 
② ９月 12 日午後４時 30 分から、ホテルニューオータニに於いて、日本歯科医師会役員、日本歯科医師連盟役
員披露パーティー、日歯、日歯連盟 110 周年記念パーティーが行われた。歯科系議員では、石井みどり、関口昌
一、西村まさみ、島村大、比嘉奈津美、新原秀一の各国会議員が出席した。 
 また、安倍首相、伊吹文明衆議院議長、山崎正明参議院議長、石場幹事長、田村厚労大臣をはじめとして多く
の国会議員が会に花を添えた。 
 挨拶に立った安倍首相は、ロシアに行ったとき歯が悪くなり治療を受けたが領収書をみて驚いた。日本の皆保
険は素晴らしいと認識し、今後もこの制度を死守すべきであると語った。 
③ ９月 20 日 第 120 回臨時評議員会が日本歯科医師会館で開催された。村田副理事長が、７月の参議院選挙で
の歯科職域代表の石井みどり氏の選挙費用について報告した。正式には６月の評議員会で決算書類として提示す
るが、参議院選挙の予算について『石井みどり中央後援会会計』と『日歯連盟一般会計』の二つに大きく分け、
それぞれ１億４千万円、２億９千万円、支出は中央後援会が１億 300 万円、一般会計は２億 9,300 万円、一般会
計の内電話作戦等都道府県歯連盟への後援活動助成金は２億 1,500万円 合計３億 9,600万円であった旨報告さ
れた。これは６年前の石井選挙にかかった経費とほぼ同じ額になるとした。 
＜協議事項＞ 
 １．会員増強対策について 
 ２．新入会員用パンフレット作成について 
 ３．新入会員の承認について 
    新入会員 石川真也 先生（甲 府）山・日歯連盟 入会 
    再入会  小澤賢治 先生（峡 南）山・日歯連盟 入会 
    再入会  飯野 俊 先生（中巨摩）山・日歯連盟 入会 
    再入会  田中俊彦 先生（中巨摩）山・日歯連盟 入会 
    再入会  山内皓央 先生（峡 南）山・日歯連盟 入会 
 ４．その他 
    内藤自民党県連職域（歯科）支部長から、９月８日に行われた自民党県連総務会に於いて『現在自民党

県連では党員獲得集中運動中であるので、是非協力をお願い致したい。』との協力要請があり、協議の
結果、運動中にかかわらず引き続き協力することが承認された。 


